

KÉDANGE-SUR-CANNER

Luc Keller, sapeur-pompier depuis plus de 17 511 jours

C'est une page qui se tourne chez les sapeurs-pompiers de la commune avec la fin de l'engagement du sapeur Luc Keller atteint par la limite d'âge peut-être, mais qui entend poursuivre son engagement pour une animation de la vie associative locale...

« **M**on père, Pierre Keller, maire de Kédange à l'époque, avait été appelé d'urgence le 8 septembre 1974 pour l'incendie d'un chalet d'habitation chemin de Klang... Je l'ai accompagné et ai donné un coup de main aux soldats du feu. « Ça t'a plu ton intervention avec les pompiers ? » m'avait-il demandé au retour ? J'ai dit oui, et le lendemain il me confiait à Camille Schwab, le chef du corps local de sapeurs-pompiers pour signer un bail de près d'un demi-siècle... » raconte Luc Keller, cadre bancaire qui a dirigé les caisses de Crédit Mutuel de Kédange et Garche, aujourd'hui heureux retraité qui s'adonne à sa passion du bois et à la vie associative.

Récemment, au local de l'Unité opérationnelle du Val de Canner, le lieutenant-chef de corps Laurent Weitten a « mis fin à l'engagement du sapeur 1re classe Luc Keller, après 47 ans 11 mois et 18 jours (un record !) atteint par la limite d'âge. Durant ces années, il a été d'une disponibilité sans faille pour les interventions, quelle que soit l'heure du jour ou de la nuit, il était fidèle au poste pour porter secours à la population, mais aussi pour les formations mensuelles les dimanches matin. »

Formateur et animateur

Et le lieutenant Weitten de rappeler qu'à la création de la section des Jeunes sapeurs-pompiers, en 1998,



Luc Keller 17 511 jours au service des autres.

Luc était là pour assurer la formation de ces jeunes durant vingt-cinq années. Il est aussi un pilier de l'amicale des SP de la commune, occupant différents postes avant d'en assurer la présidence il y a plus de dix ans, succédant à Gilbert Heintz. Il a été l'artisan au côté des présidents des amicales de Klang et Hombourg de la création de l'amicale de Val de Canner issue de la fusion des trois centres. Il a été décoré de la médaille d'honneur des SP échelon Grand Or, de la médaille du mérite départemental échelon Bronze et de la médaille du Giracal échelon Bronze. Il est nommé caporal honoraire.

Et le lieutenant Weitten de conclure : « La caserne est sa seconde maison tant il y a passé de temps pour sa construction en 1990, puis

17 511...

C'est un engagement record de 47 ans 11 mois et 18 jours qu'enregistre Luc Keller.

pour les travaux de rénovation il y a trois ans. Quel que soit l'endroit où l'on regarde il y a un peu de Luc. Merci pour tout ce que tu as réalisé et ce que tu vas encore nous apporter ». Son fils, pompier et formateur des JSP, lui a remis un livre intitulé *17 511 jours au service des autres*, qui, en photos et articles de presse du RL, retrace le parcours du soldat du feu qui poursuit comme président-animateur de l'Amicale.